



美しい町、南風原町

宮平 戸恒 慎司さん

県内他市から南風原町に引越して4年。私は、南風原町が大好きです。

県営団地から、本部公園周辺にまで咲くカンナの花に心を癒されています。花の美しさは勿論なのですが、美しい街を作ろうという皆さんの心意気に心を打たれると同時に、深い尊敬の念を覚えます。

を仰せつかる事になりました。人生で初めての経験。投票日までは「選挙」の持つ意味を自らに問い直す日々を過ごしました。

道路の管理者から積極的に咎められない事もあってか「やりたい放題なんだな」との印象を受けました。町の美観は、町民の意識に支えられています。コンプレックスの徹底も求められています。議員の皆様方には「美しいまちづくり」のお手本となつてくださる事を希望します。



議会のまめ知識

Q 議会議員は年賀状を出せる？

A 選挙区内の住民に年賀状や暑中見舞などのあいさつ状を出すことは禁止されています(公職選挙法)。自筆の答礼等は認められます。

年賀状は禁止



年始のご挨拶ができないことをご了承ください。

次回定例会の開会予定
12月8日(火)午前10:00

南風原町議会中継

検索

広報委員会

- 委員長 金城 好春
- 副委員長 赤嶺 奈津江
- 委員 大宜見 洋文
- 照屋 仁士
- 赤嶺 雅和
- 宮城 寛諄

表紙の題字・写真をお寄せください

あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか。表紙の題字と写真を募集中です。のびやかな題字や笑顔あふれるお写真をお待ちしています。ご意見・要望なども広く募集しています。

連絡先：議会事務局(担当：広報係 新城)

TEL.889-3097 FAX.889-4499

E-Mail H8893097@town.haebaru.okinawa.jp

編集後記

私たち議員は、議員改選後の任期中に所管事務調査として県外へ先進地視察に行きます。同じように、南風原町にも県外の市町村議会が研修に訪れます。

平成26年度に本町の議会改革が全国町村議会等で評価されました。研修のため、10月29日に三重県川越町の議会が行政視察で来庁されました。

今回は議会運営委員会での視察を受け入れました。

テーマは、議会基本条例のことでしたが、議会広報誌の作成についても聞かれました。そこで私は「私たち議会広報常任委員会、県内はもとより県外の先進地まで研修に行き町民が読みやすい紙面づくりを目指しています。」と答えました。

注目されていることは嬉しいことです。これからも日々、努力していきます。

(担当/金城 好春)



※環境保全のため、古紙配合率100%再生紙と植物油インキを使用しています。